



0.0



Comentarios (0)

José Jacinto MuñozMiami, Estados Unidos
Conferencista | Capacitador | Coach

País de residencia: Estados Unidos

Nacionalidad: Venezuela

Idiomas: Español

Áreas de conocimiento

PSICOLOGIA DEPORTIVA, Fuerza mental, Inteligencia emocional y trabajo en equipo, Proposito de Visa.

Descripción del perfil

José Jacinto Muñoz es sociólogo egresado de la Universidad Central de Venezuela (UCV) con diplomado en Estudios Internacionales en la Universidad Metropolitana y especialidad en Psicología Deportiva en la Universidad Católica Andrés Bello. Posee además un diplomado en Gerencia y Liderazgo en el Instituto de Estudios Superiores de Administración (IESA). Es conferencista internacional con presentaciones en países como Venezuela, Panamá, Argentina, Colombia y Estados Unidos. Es presidente y fundador de Gravita Comunicaciones, empresa de capacitación con la que ha entrenado al personal de algunas de las empresas más importantes de Venezuela, sumando cerca de 1.000 seminarios y ponencias, con un aproximado de 7.300 horas de conferencia durante los últimos 10 años. José Jacinto Muñoz fue además motivador deportivo y coach socio-emocional del equipo Bravos de Margarita, del béisbol profesional de Venezuela desde el año 2011 hasta el 2017. En su trayectoria con el béisbol ha trabajado tanto con los deportistas como con la gerencia y el cuerpo técnico. Ha tenido la posibilidad de formar y asesorar a beisbolistas que hoy son parte de equipos de las Grandes Ligas, prospectos y jugadores de gran jerarquía. Trabajó como coach socio emocional del equipo Deportivo La Guaira FC, Campeón de la Copa Venezuela dos años consecutivos (2014 y 2015), y Subcampeón del Torneo Apertura 2014 del fútbol profesional venezolano. Estuvo con el equipo durante la Copa Suramericana en sus ediciones de 2014 y 2015, siendo éste un torneo internacional al que solo acuden los equipos campeones en sus respectivos países. Anteriormente trabajó durante cuatro temporadas con el equipo Trujillanos FC, con el que logró clasificarse en varias oportunidades a torneos internacionales. Es autor del libro Gente con propósito, del cual ya se han publicado cuatro ediciones y vendido más de 20.000 unidades en menos de tres años. Fue conductor del micro de Tv Gente con propósito, transmitido a través del canal venezolano de señal abierta, Meridiano Televisión. En la ciudad de Miami, es conductor del programa de TV online "Gente con propósito", transmitido por BM The Network. Es asesor de ejecutivos en el mundo del real estate, compañías y CEO de AP Center, empresa dedicada a preparar a jóvenes deportistas para convertirse en futbolistas profesionales u optar a una beca universitaria a través del deporte. Este es un emprendimiento novedoso en la ciudad de Miami @weareapcenter. Ha sido invitado en programas de TV y radio en Venezuela y otros países, y ha aparecido en artículos de prensa, siendo una referencia en temas de motivación, emprendimiento, ventas, alto rendimiento corporativo, entrenamiento mental deportivo, procesos de autoestima colectiva y propósito de vida. Jose Jacinto Muñoz obtuvo una visa O1 por parte del gobierno de EEUU. Esta es una visa para personas con habilidades extraordinarias.

Conferencias, Cursos o Talleres**Psicología del emprendedor**

De 1 Hora a 2 Horas

Psicología del emprendedor, a cargo del sociólogo José Jacinto Muñoz, es un seminario dirigido a entrenar emocionalmente a todas las personas que desean convertirse en emprendedores de élite, en generadores de resultados y en impulsores de sus ideas de negocio. El seminario tiene el firme objetivo de incentivar a los participantes a la toma de decisiones necesarias para concretar sus proyectos, y ayudarlos a que reduzcan la brecha entre el punto donde están y el punto donde desean estar. El objetivo no es solo que las personas aprendan, sino que sepan qué hacer con lo que aprenden; que se conviertan en ejecutores, en realizadores y en generadores de resultados.

Estudios**Sociólogo**

Universidad Central de Venezuela

2004

Libros**Gente con propósito**

En este extraordinario libro, el sociólogo José Jacinto Muñoz, coach de empresas y exitosos equipos deportivos, te muestra cómo alcanzar el éxito personal y empresarial a través de una sencilla decisión: descubrir y asumir tu propósito de vida. Asumir nuestro propósito significa descubrir cuál o cuáles son nuestros mejores talentos, ponerlos a trabajar a favor nuestro empleando principios claves de vida (los socios del propósito) y enfrentar aquellos obstáculos que nos frenan (los enemigos del propósito). Los enemigos y socios del propósito son explicados ampliamente en este libro, acompañados de asombrosas experiencias de personas para quienes el dinero, la fama y la felicidad fueron la consecuencia de poner a trabajar sus mejores talentos. "El Propósito va más allá del mucho o poco dinero que puedas tener, de la notoriedad de la que goces, de los estudios que hayas cursado. El propósito es el motor que ruga en el interior de cualquier persona que tiene un objetivo. La Gente con propósito es la gente que tiene una ruta, una visión; es aquella que a pesar de las circunstancias tiene convicción del por qué está en esta tierra. La Gente con propósito es la gente que siente pasión; son personas que deciden darle protagonismo a su luz e irradiarla por dondequiera que van".

Artículos

Todos los artículos en el link

<https://www.inspirulina.com/author/josejacintomunoz>**Perfil en Mentes a la Carta**<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/jose-jacinto>